



# COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Jeudi 26 janvier 2012

---

## L'art tous azimuts !

---

Le collectif des amis de l'art « Tous azimuts », en partenariat avec la Maison Creilloise des associations, organise un vernissage de clôture de son exposition

**Vendredi 27 janvier 2012**  
**à 18h**  
**à la Maison Creilloise des Associations**

Le collectif des amis des arts « Tous azimuts », accueilli par la Maison Creilloise des Associations, a présenté environ 250 œuvres. 42 artistes au total ont montré leurs techniques : peinture à l'huile, à l'acrylique, aquarelle, pastel, encres, art numérique, sculpture sur argile, sur pierre en plâtre et tissu ainsi que de l'art végétal.

Pendant près de trois semaines, 500 enfants ont visité l'exposition, ont participé à des ateliers autour des œuvres. D'autres associations, mais aussi des habitants, des passants, attirés par les couleurs des toiles, sont également venus à la rencontre des artistes qui les ont accueillis, ont expliqué leurs techniques et animé des ateliers.

Ce vernissage est l'occasion de remercier les exposants et tous les visiteurs de 3 à 90 ans...

Contact presse : Stéphanie POISSON

03.44.29.50.58

stephanie.poisson@mairie-creil.fr